

# Primer semestre

## Presidente Ejecutivo da a conocer las utilidades económicas de COMIBOL

*Bocamina COMIBOL 26/08/2022*

**E**l Ing. Marcelino Quispe, Presidente Ejecutivo de COMIBOL en conferencia de prensa convocada en la ciudad de Oruro, hizo conocer las utilidades logradas en el primer semestre de la gestión, por las diferentes empresas filiales, unidades productivas y el pago de patentes de las cooperativas en la institución minera estatal.

El Presidente de COMIBOL resaltó que la COMIBOL, al primer semestre tiene consolidadas sus ganancias en 403.55 millones de bolivianos, lo que representa aproximadamente 62.2 millones de dólares

Explicó que estas utilidades se están generando en las Empresas Mineras de Huanuni, de Colquiri, Corocoro, y la Metalúrgica de Karachipampa que tiene un problema de carácter técnico,



también contribuyeron nuestras unidades productivas como la Mina blanca de Caolín, el Ingenio de Machacamarca y la producción de azufre de Capuratas, principalmente.

Asimismo, indicó que los ingresos se deben a pago de patentes de las cooperativas.

Aclaró que todos los ingresos se han generado en Oruro, por lo que restando los egresos tenemos la utilidad que he señalado.

### **Río Huanuni**

El Ing. Marcelino Quispe manifestó que el proyecto del Río Huanuni tiene un avance del 30 a 35%, ya se ha ubicado donde se va encontrar la Planta y se conversa con los comunarios. Un criterio general es que, en esa empresa vamos a generar fuentes de trabajo para los comunarios en un 50%, un 25% está destinado al personal de Huanuni y otro 25% se dará oportunidad a los jóvenes de la ciudad de Oruro.

Finalizó expresando que, en este

momento, no sabemos cuánto personal vamos a emplear, el proyecto está en marcha y se espera generar alrededor de 300 fuentes de trabajo.

